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Conseil communal du 18 février 2013

Questions écrites

Monsieur le Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Echevins,
Monsieur le Président du CPAS,

Comme pour certainement bon nombre des ses habitants, le groupe Ecolo se préoccupe des opérations de 
déblayage de la neige sur les voiries de la commune. 

Afin de s'assurer qu'un maximum de moyens sont mis en œuvre par la commune pour garantir aux Disonaises  
et Disonais une sécurité maximum, et ce, même sur les voiries moins fréquentées, nous nous posons les 
questions suivantes :

1. De combien de personnes se composent le service consacré au déneigement ?
2. Est-il prévu que ce service travaille de nuit lorsque cela est nécessaire ?
3. Est-ce qu'un plan des axes (par exemple les plus fréquentés) et des endroits (par exemple les sorties  

des écoles) à déneiger en priorité a été mis en place ?
4. Dans tous les cas, ne serait-il pas utile de communiquer à la population la politique de la commune en 

la matière afin que chaque citoyen comprenne pourquoi SA rue est dégagée ou pas et quand elle le  
sera ?

Merci d'avance pour vos réponses.


